

# 24Jam

## 301 Siswa SMA Negeri 2 Bungo Gelar Perpisahan Angkatan Ke-40

Mustika Rahmawati - [BUNGO.24JAM.CO.ID](http://BUNGO.24JAM.CO.ID)

Mar 18, 2023 - 22:20



BUNGO - SMAN 2 Muara Bungo adakan acara perpisahan kelas XII dengan jumlah siswa sebanyak 301, bertempat di gedung Dharmawanita kabupaten Bungo pada Sabtu, ( 18/03/23 ).



Tampak hadir dalam acara tersebut Kepala sekolah SMAN 2 Bungo Rini Eka Putri, S.E, M.E , komite SMAN 2 Bungo , siswa - siswi kelas XII , dan tamu undangan lainnya.

Acara dibuka dengan tari persembahan dan dilanjutkan dengan paduan suara dari kelas X dan XI.

Rini Eka Putri, S.E , M.E dalam sambutannya didepan seluruh tamu undangan dan wali murid mengatakan, "Bahwa SMAN 2 Muara Bungo akan selalu berbenah untuk menjadi lebih baik kedepannya agar lulusannya dapat bersaing nantinya," ujarnya.

Ia juga berpesan kepada siswa dan wali murid agar dapat melanjutkan pendidikan ke jenjang yg lebih tinggi lagi dan dapat mengembangkan prestasi dan ilmu yang telah didapatkan. Sehingga dapat bermanfaat untuk masyarakat.

Rini Eka Putri, S.E, M.E menambahkan bahwa untuk siswa dan siswi SMAN 2 yang telah lulus nantinya 70%-90% pasti melanjutkan ke jenjang perguruan tinggi, apalagi dalam waktu dekat ini akan dibuka SMBPTN, dan harapan saya nantinya siswa-siswi yang lulus nantinya bisa menjadi lebih cerdas dan pintar dalam menggapai cita-citanya.

" Semoga siswa - siswi yang lulus nantinya bisa melanjutkan pendidikan ke jenjang perguruan tinggi dan bisa mengikuti seleksi SMBPTN, dan harapan saya kedepannya untuk siswa siswi bisa lebih cerdas dan pintar dalam menggapai cita-citanya, " Pungkasnya.

Dikesempatan yang sama Komite SMAN 2 Bungo M. Pani, S.sos menyampaikan, hari ini SMAN 2 mengadakan perpisahan untuk kelas XII, untuk siswa yang sudah mengikuti acara perpisahan jangan senang dulu karena masih ada ujian nasional yang belum kita selenggarakan.

" Iya hari ini kami keluarga besar SMAN 2 mengadakan perpisahan yang mana perpisahan kelas XII yang kami lakukan ini memang sebelum ujian Nasional, jadi untuk siswa yang sudah mengikuti perpisahan jangan senang dulu dan tetap fokus untuk mengikuti ujian nasional yang akan dilaksanakan sesudah hari raya

idul Fitri ", Katanya.

Pani juga menyebutkan bahwa acara perpisahan ini adalah ide dari para siswa - siswi kelas XII yang sekaligus menjadi panitia pelaksana, tutupnya. (Dya)